

2022

COMUNICACIÓN SOBRE EL PROGRESO

MINERA PLATA REAL, S DE RL



Minera Plata Real



Minera Plata Real

¡Socialmente Responsables!



Minera Plata Real



Índice

Mensaje de la Vicepresidencia	4
Perfil de Minera Plata Real	6
Derechos Humanos	12
Derechos Laborales	15
Cuidado del Medio Ambiente	19
Anticorrupción	24
Compromisos 2022 - 2023	28
Contacto / Directorio	30



**DERECHOS
HUMANOS**



**ESTÁNDARES
LABORALES**



MEDIO AMBIENTE



ANTICORRUPCIÓN



MENSAJE DEL VICEPRESIDENTE

Apreciables directivos, colaboradores y demás Grupos de Interés de Minera Plata Real:

Cerramos el año 2022 y con gran gusto presento a nombre de Minera Plata Real, por cuarto año consecutivo, nuestra Comunicación sobre el Progreso del Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en la que exponemos nuestros avances alcanzados en el presente año para atender los compromisos en la práctica y difusión de los 10 Principios y los Objetivos del Desarrollo Sostenible, ambas loables iniciativas mundiales de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

2022 fue un año de muchos cambios y transformaciones en nuestra organización. Hemos fortalecido nuestra estructura administrativa y operativa con lo que buscamos ser una empresa mucho más competitiva y que atienda a las expectativas de los inversionistas, colaboradores, clientes, proveedores y demás grupos de interés con los que tenemos alguna relación directa o indirecta.

Gracias al enorme compromiso de la gran familia de Minera Plata Real, hemos podido enfrentar estos grandes cambios y los avances significativos en nuestra transformación que nos ha convertido en una empresa más sólida y de clase mundial, como siempre ha sido nuestro objetivo, comprometidos con el desarrollo de su gente, del país y del planeta en su conjunto.

Nuestra filosofía corporativa, concentrada en la Misión, la Visión y los Valores, nos ha llevado a obtener grandes logros en tan poco tiempo, que hoy nos destaca como una de las mejores empresas del sector minero en México, siempre a la vanguardia en sus procesos y comprometidos con la sostenibilidad. Como lo hemos manifestado, ser una Empresa Socialmente Responsable desde el nacimiento de la compañía, nos ha permitido enfrentar los grandes retos que hoy están presentes en nuestra sociedad.

Una vez más, hemos sido galardonados con el Distintivo ESR que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI). Nuestra gente tiene el compromiso de que todas y cada una de las acciones que emprendemos como Minera Plata Real, por muy pequeñas que



parezcan, sean positivas y alineadas a nuestros Valores, para que la suma de todos estos esfuerzos sirva para construir una mejor sociedad y un mejor entorno donde desarrollarnos. Estamos convencidos de que cada acción que nuestra empresa realice a favor de la gente, de la sociedad y del medio ambiente estará destinada a la construcción de un futuro más sustentable.

Al hacer entrega de esta Comunicación sobre el Progreso de Minera Plata Real 2022, reafirmamos el compromiso de Minera Plata Real y toda nuestra gente de difundir y ejercer los 10 Principios del Pacto Mundial, con total apego a los principios de responsabilidad social empresarial que nos han brindado el sustento para fortalecer nuestro ejercicio en las esferas de los Derechos Humanos, los Estándares Laborales, el Medio Ambiente y lucha contra la Corrupción, como lo estipula el organismo internacional.

Además de atender estos 4 ejes en los que se concentran los Principios del Pacto Mundial, alineamos algunas de nuestras actividades con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, cuyo propósito es trabajar para erradicar el hambre, el analfabetismo, la violación a los derechos humanos y fortalecer el cuidado y preservación del medio ambiente, entre otros temas que aspiran a la sostenibilidad.

Cada una de las personas que integramos Minera Plata Real, tenemos el compromiso de apegarnos a los Valores de la empresa y al compromiso que tenemos con los principios de la responsabilidad social, lo que nos ha permitido tener diversas prácticas que contribuyen al desarrollo económico, social y ambiental de las comunidades en donde impactamos de forma directa. Contamos con el mejor personal del sector minero de México y con orgullo puedo afirmar que las metas por venir se alcanzarán con sustento y convicción.

Cordialmente

Ing. Luis Felipe Huerta
Vicepresidente

